

El PIB de la zona euro sube un 3,5% contando las drogas



El PIB de la zona euro sube un 3,5% contando las drogas

Cinco Días. - El producto interior bruto (PIB) de la de la Unión Europea (UE) aumentó hoy oficialmente un 3,7%, tras la introducción de una revisión metodológica y estadística que tiene en cuenta actividades económicas ilegales como el tráfico de drogas y la prostitución. El cambio también afectó al PIB de la zona del euro, que se elevó un 3,5%, así como a España, que registró una expansión de su economía de un 3,3%, según las cifras publicadas hoy por la oficina comunitaria estadística, Eurostat.

Estos datos incorporan la metodología del Sistema Europeo de Cuentas (SEC) 2010, vigente en toda la Unión Europea desde el 1 de septiembre, que incluye información estadística nueva y de actividades ilegales como la producción y tráfico de drogas, la venta de objetos robados, la prostitución y el contrabando.

[Leer noticia completa en Cinco Días.](#)



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original